



はばだけ！
JTサンダーズ広島



久原 大輝

今季最後のタイトルが懸かった黒鷲旗の開幕まで、残すところ1週間で切った。20日(木)21日(金)の2日間にわたり、ジェイテクトを広島に迎えて、テストマッチを行った。

全日本代表の合宿に参加している小野寺主将、新井選手が黒鷲旗には出場しない可能性がある中、ミドルブロッカー、アウトサイドヒッターのスタメン争いが熱を帯びている。

熱いスタメン争い

ミドルブロッカーでは、新人の川口選手が得意のブロックで、持ち味をいかんなく発揮している。おそらく黒鷲旗で、サンダーズでのデビュー戦を迎えることになるだろう。

アウトサイドヒッターは、武智、坂下、山本選手が、速い攻撃と堅実なレシーブを武器に、ラッセル選手の対角の座を、高いレベルで競り合っている。

決勝まで進出すれば最大6連戦となる。非常にタイトなスケジュールで進んでいく中、優勝するためには、チーム全体の選手層の厚さが非常に重要な要素だろう。

Vリーグ終了から約1カ月がたち、選手それぞれが悔しい思いを忘れず、取り組んできた。それがコート上で表現することができれば、おのずと結果は付いてくるだろう。残り1週間、良い準備をし、ベストな状態で本番を迎えられるよう、私も引き続きサポートしていきたい。(JT広島マネジャー)

ブロックを決めガッツポーズをする川口選手④